

B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO PARA LAS ADMINISTRACIONES PUBLICAS

8538 RESOLUCION de 31 de marzo de 1995, del Instituto Nacional de Administración Pública, por la que se rectifica error de la de 10 de marzo de 1995, por la que se determinan las fechas, lugares de realización y adscripción de alumnos del curso selectivo para acceso a la subescala de Secretaría-Intervención de la escala de funcionarios de Administración Local, con habilitación de carácter nacional.

Advertido error en la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 74, de 28 de marzo de 1995, a continuación se procede a efectuar la oportuna rectificación:

En la página 9525, columna derecha, Andalucía, donde dice: «Lugar: Sevilla. Escuela Pública de Animación Socio-Cultural de Andalucía, calle Bilbao, 8 y 10», debe decir: «Lugar: Sevilla. Del 18 al 21 de abril de 1995: Instituto de Fomento de Andalucía, calle Torneo, 26. Mes de mayo: Convento Ntra. Sra. de los Reyes, calle Santiago, número 33, Sevilla».

Madrid, 31 de marzo de 1995.—El Director del Instituto, Manuel Blasco Legaz.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

8539 RESOLUCION de 29 de marzo de 1995, de la Secretaría General del INSALUD, por la que se aprueba la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas de personal sanitario de Equipos de Atención Primaria.

De conformidad con lo dispuesto en la base quinta, 3, de la Resolución de 1 de julio de 1994 por la que se convoca concurso-oposición para el acceso a plazas de personal sanitario en Equipos de Atención Primaria,

Esta Secretaría General resuelve:

Primero.—Aprobar la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas. Desde el día siguiente a la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado» quedarán expuestas en los tabloneros de anuncios de la Dirección General del Instituto Nacional de la Salud, sus Direcciones Provinciales y Gobiernos Civiles de aquellas Comunidades Autónomas que hubieran asumido las competencias de este Instituto, la relación completa de aspirantes admitidos y excluidos.

Segundo.—Publicar en anexo I a la presente Resolución la relación completa de aspirantes definitivamente excluidos, con expresión de las causas de exclusión.

Tercero.—Admitir a las pruebas selectivas a los aspirantes relacionados en el anexo II, los cuales figuraban inicialmente excluidos.

Cuarto.—Admitir a las pruebas selectivas a los aspirantes relacionados en el anexo III, los cuales no figuraban en la relación inicial de admitidos y excluidos.

Quinto.—Relacionar en el anexo IV a la presente Resolución a los aspirantes que figuraban en la relación provisional con error en apellidos y que por esta causa desconocían su inclusión como admitidos.

Sexto.—Distribuir a los opositores de la categoría de Medicina General en las localidades de Oviedo, Murcia, Valladolid y Zaragoza en los lugares que a continuación se relacionan:

Oviedo:

Facultad de Económicas. Avenida del Cristo, sin número. De Abad Requejo, Pedro, a Martín Santos, Angel.

Escuela Universitaria de Estudios Empresariales. Avenida del Cristo, sin número. De Martín Velasco, Francisco Javier, a Zapico Merayo, M. Yolanda.

Murcia:

Facultad de Medicina. Carretera de Madrid, sin número. Campus de Espinardo. De Abascal Carrey, Ignacio, a García Suárez, Ana María.

Aulario Giner de los Ríos. Carretera de Madrid, sin número. Campus de Espinardo. De García Valverde, Antonio, a Lázaro Agustín, María Dolores.

Aulario de la Merced. Calle Santo Cristo, 1. Campus de la Merced. De Lázaro Durán, Francisco José, a Zaragoza Muñoz, Sacramento Amparo.

Valladolid:

Facultad de Ciencias. Calle Prado de la Magdalena, sin número. De Abad Hernández, José Luis, a Lostau Ull, Luisa Fernanda.

Facultad de Derecho. Plaza de la Universidad, sin número. De Lozano Calles, Eva María del Mar, a Zorrero Calles, Begoña.

Zaragoza:

Facultad de Derecho. Ciudad Universitaria, sin número. De Abad Laguía, Rosa María, a Latorre Use, Cristina.

Facultad de Medicina-Aulario B. Calle Domingo Mirall, sin número. De Lausín Marín, Sagrario, a Zumeta Fustero, María Teresa.

Séptimo.—Distribuir a los opositores de la categoría de ATS/DUE en las localidades de Oviedo, Logroño, Murcia, Valladolid y Zaragoza, en los lugares que a continuación se relacionan:

Oviedo:

Facultad de Económicas. Avenida del Cristo, sin número. De Abad Requejo, María Carmen, a Martín Rodríguez, Ana I.

Escuela Universitaria de Estudios Empresariales. Avenida del Cristo, sin número. De Martín Sánchez, Marta, a Zarabozo Arcos, María Cristina.

Logroño:

Instituto Politécnico de Formación Profesional «Inventor Cosme García». Calle República Argentina, 68. De Abeytua García, Milagros, a Peña Pérez, Pablo.

Instituto de Bachillerato «Tomás Mingot». Calle Siete Infantes de Lara, 3. De Pereiro Pérez, María José, a Zurita Delgado, Rafaela.